



جمعية أملج الخضراء

**Green Umlej Association** 



# who We Are:

جمعية أهلية بيئية مسجلة لدى المركز الوطني لتنمية القطاع غير الربحي برقم (2150)، لتكون مؤسسة تهدف إلى الحفاظ على البيئة وتعزيز الوعي البيئي والاستدامة البيئية . النطاق: محافظة أملج التأسيس: عام 2021

An environmental non-profit association registered with the National Center for Nonprofit Sector under the number (2150), aiming to preserve the environment, enhance environmental awareness, and promote environmental sustainability.

Scope: Umluj Governorate

Founded: 2021





# رسالتنا Our Mission

تحقيق استدامة الموارد البيئية بمحافظة أملج

Ensure the sustainability of environmental resources in Umluj Governorate.

# رؤیتنا Our Vision

موارد بيئية مستدامة Sustainable Environmental Resources

# قیمنا Our Values

- Cooperation
- CredibilitySincerity
- Initiative Since Responsibility

- التــــعاون
- المــــبادرة
- المسؤولية •



Increasing environmental awareness about the importance of preserving the environment



Increasing vegetation cover



Preserving existing vegetation cover



Finding solutions for environmental problems

رفع الوعي البيئي بأهمية المحافظة على البيئة



الأهداف:

زيادة الغطاء النباتي



المحافظة على الغطاء النباتي

Our Goals:



إيجاد حلول لمشاكل البيئة



# **Board of Directors:**

# أعضاء مجلس الإدارة

عواطف محفوظ عبد المجيد نائبة رئيس مجلس الإدارة طلال ماضي الجهني رئيس مجلس الإدارة

حامد مساعد الحمدي عضو مجلس الإدارة عبد الرحمن محمود عضو مجلس الإدارة

عبد الرحمن محمود الحمدي عضو مجلس الإدارة

Awatif Mahfouz Abdulmajid

Vice Chairperson of the Board

Talal Madi Aljuhani

Chairman of the Board

Matar Saleem Alanami

Hamid Musaed Alhamdi

Abdulrahman Mahmoud Alhamdi





#### **Environmental Cleanup and Protection Initiatives:**

- مــــبادرة تنــظیف وادي خــــف وتعــزیز الــوعي الــبیئي
- مبادرة تنظيف الشــواطئ فــي يــوم التــــطوع الســعودي
- مبادرة تنظيف الشواطئ في يوم التنظيف السعودي والعالمي
- Initiative to clean Khuff Valley and promote environmental awareness
- Initiative to cleanup wild parks
- Initiative to cleanup wild parks
- A Day for the Environment" Initiative

# اولاً

- مبادرة تنظيف المنتزهات الرية
- مبادرة تنظيف المنتزهات البية
- مبادرة يوم مـن أجـل الــبيئة
- مــبادرة تنظيف الأعـــماق
- Underwater Cleanup Initiative
- Beach cleanup initiative on Saudi Volunteer Day
- Beach cleanup initiative on Saudi and Global Cleanup Day
- Beach cleanup and dangers of plastic awareness Campaign

# مشاريع ومبادرات التشجير وزيادة الغطاء النباتي:

#### **Tree Planting and Vegetation Cover Initiatives:**

- مبادرة "لكل منزل شجرة"
- مبادرة توزيع بذور المورينجا العربية
  - مبادرة جمع بذور المانجروف
  - مبادرة إعادة زراعة أشجار الطلح

- مبادرة "إزهار البحر الأحمر"
- حملة "لنجعلها خضراء" في الكلية الجامعية
  - مبادرة تشجير مستشفى أملج العام
    - تشجير المراكز الصحية في أملج
      - مبادرة "مساجدنا الخضراء"

- ثانياً
- مشروع "مشتل احياها"
- مبادرة زراعة المانجروف على شاطئ كاوست
- مبادرة زراعة المانجروف على شواطئ البحر الأحمر
- مبادرة "معًا لشواطئ خضراء" لزراعة المانجروف
  - مبادرة إزهار شواطئ البحر الأحمر

- "Ahayha Nursery" Project
- Mangrove planting initiative on KAUST Beach
- Mangrove planting initiative on the Red Sea shores
- "Together for Green Beaches" mangrove planting initiative
- "Blooming the Red Sea Shores" initiative
- "Blooming the Red Sea" initiative
- "Let's Make It Green" campaign at the University College

- Tree planting at health centers in Umluj
- Afforestation initiative at Umluj General Hospital
- Afforestation initiative at health centers in Umluj
- "Our Green Mosques" initiative
- "A Tree for Every Home" initiative
- Moringa Seed Distribution Initiative
- Mangrove seed collection initiative
- Acacia tree replanting initiative

# مبادرات رفع الوعي البيئي لدى المجتمع

**Environmental Awareness Initiatives for the Community:** 

- رحلة بيئية لجبل الرنف
- حملة توعية بيئية لحماية أشجار المانجروف
  - حملة "حماة الوادي" للإصحاح البيئ
    - مبادرة تشجير وتوعية بيئية
    - مسابقة "دحر التلوث البلاستيكي"
- مسابقة "بيئتنا الجميلة تستحق أن ترسم"
- مسابقة الرسم والتصوير باليوم الوطني السعودي
   جمعية أملح الخضاء تنظم لقاءً بن مزارعي أملح وتعاونية مزارع البحر الأحمر
  - حمعية أملح الخضاء تستضيف لقاء لتعزيز التعاون الزراعي

# ثالثاً

- محاضرة الحلول المستدامة للتلوث البلاستيكي
  - محاضرة عن الزراعة المنزلية
- محاضرة عن أهمية المحافظة على البيئة الساحلية
- ندوة بعنوان الطبيعة الصامتة في ضوء الأدب العربي
  - ندوة: مفهوم التشجير ومنهجية الحفاظ على البيئة
    - محاضرة عن مفهوم الاستدامة وتطبيقاتها
      - مشروع "صفر نفايات" في المدارس
        - · برنامج "من أجل مدارس خضراء"
      - برنامج "كيف تكون من رواد البيئة"
      - رحلة بيئية للتعرف على النباتات الرية

- Lecture on Home Gardening
- "Zero Waste" Project in Schools
- "How to Be an Environmental Pioneer" Program
- Environmental Trip to Learn About Wild Plants
- Environmental Trip to Mount Ranf
- "For Green Schools" Program
- "How to Be an Environmental Pioneer" Program
- Tree Planting and Environmental Awareness Initiative
- "Fight Plastic Pollution" Competition
- Umluj Green Association Organizes a Meeting Between Farmers of Umluj and the Red Sea Farmers Cooperative
- Seminar: Concept of Tree Planting and Environmental Preservation Methodology
- Umluj Green Association Hosts a Meeting to Enhance Agricultural Cooperation

- Lecture on Sustainable Solutions for Plastic Pollution
- Lecture on the Importance of Coastal Environment Preservation
- Seminar titled "The Silent Nature in the Light of Arabic Literature"
- Lecture on the Concept of Sustainability and Its Applications
- Environmental Awareness Campaign for Mangrove Tree Protection
- "Guardians of the Valley" Campaign for Environmental Health
- "Our Beautiful Environment Deserves to Be Painted" Competition
- Drawing and Photography Competition on Saudi National Day

# **Our Projects and Initiatives:**



### مبادرة تنظيف وادي خف وتعزيز الوعي البيئي :



#### **Environmental Cleanup and Protection Initiatives:**

تنظيم خيمة تطوعية في وادي خف للتعرف على التنوع الاحيائي، مع حملة تنظيف للوادي بمشاركة المجتمع المحلي.، وبرعاية شركة البحر الأحمر الدولية.

Khuff Valley Cleanup and Environmental Awareness Initiative Organized a volunteer tent in Khuff Valley to explore biodiversity, with a cleanup campaign involving the local community. Sponsored by the Red Sea International Company.

# مبادرة تنظيف المنتزهات البرية Wild Park Cleanup Initiative





مبـادرة لتنظيـف المنتزهـات البريـة بمشـاركة 250 متطوعـاً، مـع تطبيـق مبـادرة "صـفر بلاستيك" لتعزيز الوعي البيئي فـي يـوم النظافـة العـالمي، برعايـة منتجـع الحـواس السـتة الكثبان الجنوبية وبشراكة تعليم أملج، جامعة تبوك، وبلدية أملح، وقيادة الأمن والحماية

A cleanup initiative for wild parks with the participation of 250 volunteers, implementing the "Zero Plastic" initiative to increase environmental awareness on World Cleanup Day. Sponsored by Six Senses Southern Dunes and collaboration with Umluj Education Department, University of Tabuk, Umluj Municipality, and the Security and Protection Department.

### **Our Projects and Initiatives:**



# مبادرة تنظيف المنتزهات البرية Wild Park Cleanup Initiative



wita i ai k cicanap initiative

حملة تنظيف المنتزه البري شرق المقرح لتعزيز النظافة والحفاظ على البيئة البرية، بمشاركة المجتمع المحلي

A cleanup campaign for the wild park east of Al-Migrah to promote cleanliness and preserve the wilderness, with the participation of the local community.









A beach cleanup initiative in Umluj, with the participation of 120 volunteers, to increase awareness about the importance of preserving the marine environment. Sponsored by Six Senses Southern Dunes, and collaboration with Umluj Municipality and Border Guard.



### **Our Projects and Initiatives:**



## مبادرة تنظيف الأعماق: Underwater Cleanup Initiative:



مبادرة لتنظيف أعماق البحر في مرس الحرة بأملج ضمن فعاليات أسبوع البيئة، برعاية الإدارة العامة للبيئة والمياه والزراعة بمنطقة تبوك وبإشراف مكتب وزارة الىئة والمياه والزراعة بأملح.

A campaign to clean the seabed at Al-Hura Marina in Umluj as part of Environmental Week, sponsored by the General Administration of Environment, Water, and Agriculture in Tabuk, and under the supervision of the Ministry of Environment, Water, and Agriculture in Umluj.

# مبادرة تنظيف الشواطئ في يوم التطوع السعودي:





مبادرة لتنظيف شواطئ أملج بمناسبة يـوم التطـوع السعودي، بمشـاركة عـدد كبـير من المتطوعين لتعزيز قيم العمـل البيـئي والتطـوعي، بالتعـاون مـع بلديـة محافظـة أملح.

A beach cleanup campaign in Umluj on Saudi Volunteer Day, with a large number of volunteers to promote environmental and volunteer work values, Cooperation with Umluj Municipality.



### **Our Projects and Initiatives:**



# مبادرة تنظيف الشواطئ في يوم التنظيف السعودي والعالمي Beach Cleanup on Saudi and Global Cleanup Day



مبادرة لتنظيف شواطئ أملج بمشاركة المتطوعين والمجتمع المحلي، برعاية منتجع الحواس الستة الكثبان الجنوبية وبالتعاون مع بلدية محافظة أملج.

A beach cleanup initiative in Umluj, with the participation of volunteers and the local community, sponsored by Six Senses South Dunes Resort and in cooperation with Umluj Municipality

# حملة تنظيف الشواطئ والتوعية بأضرار البلاستيك:







حملة لتنظيف شواطئ أملج، تضمنت التوعية بأضرار البلاستيك ومسابقات لإعادة تـدوير المخلفـات البلاسـتيكية، بمشـاركة المتطـوعين، برعايـة منتجـع الحـواس السـتة الكثبـان الجنوبية وبشراكة مع بلدية أملج.

A campaign to clean the beaches of Umluj, including awareness about the dangers of plastic, and recycling competitions for plastic waste, with volunteer participation. Sponsored by Six Senses South Dunes Resort in collaboration with Umluj Municipality

### Tree Planting and Vegetation Cover Enhancement Projects and Initiatives:

مبادرة زراعة المانجروف على شواطئ البحر الأحمر

3

#### Mangrove Planting Initiative on the Red Sea beach

زراعـة أشـجار المـانجروف لتعزيـز التنـوع البيولـوجي وحمايـة السـواحل مـن التآكـل، ضـمن مبـادرة السـعودية الخضرـاء وبالتعـــاون مـــع شركـــة البحـــر الأحمـــر الدوليـــة.

Planting mangrove trees to enhance biodiversity and protect the coastlines from erosion, as a part of the Saudi Green Initiative. Collaboration with Red Sea Global Company.

مبادرة "معًا لشواطئ خضراء" لزراعة المانجروف

4

#### "Together for Green Beaches" Mangrove Planting Initiative

مبادرة لزراعة ألف شتلة على سواحل جزيرة شورى بمشاركة المتطوعين احتفاءً باليوم العالمي للمانجروف، بالشراكة مع شركة البحر الأحمر الدولية.

An initiative to plant 1,000 seedlings along the coasline of Shora Island with volunteer participation for World Mangrove Day celebration. Partnership with Red Sea Global Company.

# مشروع "مشتل احياها"

### Ahyaha Nursery" Project

مشتل تابع لجمعية أملج الخضراء بهدف تعزيز استدامة الغطاء النباتي والمساهمة في الحفاظ على البيئة، بدعم من مؤسسة "أحياها" الإنسانية وأوقاف العرادي الخيرية.

A nursery belongs to Green Umluj Association to promote sustainable vegetation cover and contribute of environmental preservation. Supported by the "Ahyaha" Humanitarian Foundation and Al-Aradi Charity Endowments

مبادرة زراعة المانجروف على شاطئ كاوست

2

#### Mangrove Planting Initiative at KAUST Beach

المشاركة في زراعـة أشجار المـانجروف علـى شـاطئ كاوسـت لدعم التنوع البيولوجي وحماية البيئة البحرية، ضمن فعاليات مؤتمر الشباب السعودى للاستدامة.

Participation of planting mangrove trees at KAUST Beach to support biodiversity and protect the marine environment, as part of the Saudi Youth Sustainability Conference activities.

### Tree Planting and Vegetation Cover Enhancement Projects and Initiatives:

حملة "لنجعلها خضراء" في الكلية الجامعية

7

#### "Let's Make It Green" Campaign at the University College

مبادرة لتشجير حرم الكلية الجامعية في أملج بهدف زيادة الغطـاء النبـاتي، بالتعـاون مـع إدارة الكليـة، وبمشـاركة المتطوعين والمتطوعات.

An initiative to Afforest the University College campus in Umluj to increase vegetation cover. Collaboration with the college administration and with volunteers' participation.

8

#### مبادرة تشجير مستشفى أملج العام

#### Umluj General Hospital Tree Planting Initiative

مبادرة لزراعة الأشجار في مستشفى أملج العـام لتحسـين البيئة الصحية وتعزيز الغطاء النباتي.

An Afforestation initiative at Umluj General Hospital to improve the health environment and enhance vegetation cover

# مبادرة إزهار شواطئ البحر الأحمر

5

#### **Red Sea Coastline Flowering Initiative**

A mangrove planting initiative along the Red Sea coast to enhance biodiversity and protect the marine environment, in collaboration with Red Sea International Company.

#### مبادرة "إزهار البحر الأحمر"

6

## "Blooming the Red Sea" Initiative

المشاركة في زراعة 2000 شتلة من شجرة البان العربي في محافظة أملج، ضمن المرحلة الثانية من مبادرة "إزهار البحر الأحمر"، بالتعاون مع شركة البحر الأحمر ومكتب وزارة البيئة والمياه والزراعة.

Participation in planting 2,000 seedlings of the Arabian Moringa tree in Umluj, as part of the second phase of "Blooming Red Sea" initiative. Collaboration with Red Sea Global Company and the Ministry of Environment, Water, and Agriculture.

### Tree Planting and Vegetation Cover Enhancement Projects and Initiatives:

# مبادرة "لكل منزل شجرة"

11

#### "A Tree for Every Home" Initiative

مبادرة لتشجيع الأهالي على زراعـة الأشـجار فـي منــازلهم لتعزيز الغطاء النباتى وتحقيق الاستدامة البيئية

An initiative to encourage residents to plant trees at their homes to enhance vegetation cover and achieve environmental sustainability.

#### مبادرة توزيع بذور المورينجا العربية

12

#### . Distribution of Moringa Seeds Initiative

مبـادرة لتوزيــع بــذور المورينجـا العربيــة علــــى أهـــالي أملــج بمناسبة عيد الفطر، بهدف تعزيز الزراعة المحلية وزيادة الوعي البيئ.

An initiative to distribute Moringa seeds to the Umluj's residentsduring Eid Al-Fitr, aimed to promot local agriculture and increase environmental awareness.

# تشجير المراكز الصحية في أملج

9

# Afforestation Initiative at Health Centers in Umluj

مبادرة تهدف إلى تحسين البيئة المحيطة بالمراكز الصحية في محافظة أملج وتعزيز الوعي البيئي، من خلال زراعة الأشجار بمشاركة الكوادر الصحية والمتطوعين من المجتمع المحلى.

An initiative to improve the environment surrounding health centers in Umluj and increase environmental awareness with volunteers' participation from health staff and local community.

#### مبادرة "مساجدنا الخضراء"

10

### "Our Green Mosques" Initiative

مبادرة لتشجير المساجد في محافظة أملج لزيادة الغطاء النباتي، من خلال استخدام المياه الرمادية الناتجة عن الوضوء في ري الأشجار، مما يعزز الاستدامة البيئية وترشيد استهلاك المياه.

An initiative to afforest mosques in Umluj to increase vegetation cover, using greywater from ablution for irrigation, promoting environmental sustainability and water conservation.

Tree Planting and Vegetation Cover Enhancement Projects and Initiatives:

# مبادرة إعادة زراعة أشجار الطلح

# 14

#### **Replanting Acacia Trees Initiative**

مبادرة لإعادة زراعة أشجار الطلح المتضررة من الرياح في شمال شرق محافظة أملج، بهدف استعادة التنوع البيئي وتعزيز الاستدامة، بالتعاون مع وزارة البيئة وشركة البحر الأحمر.

An initiative to replant acacia trees damaged by winds cause in the northeastern of Umluj, aiming to restore biodiversity and enhance sustainability. Collaboration with the Ministry of Environment and Red Sea Global Company.

# مبادرة جمع بذور المانجروف

### 13

### **Mangrove Seed Collection Initiative**

مبادرة لجمع بذور المـانجروف خـلال أسـبوع البيئـة، فـي إطار جهود الجمعية لتعزيز الغطاء النباتي وحماية البيئة البحرية.

An initiative to collect mangrove seeds during Environmental Week as part of the association's efforts to enhance vegetation cover and protect the marine environment

مبادرات رفع الوعى البيئ لدى المجتمع

#### **Environmental Awareness Initiatives for the Community**

#### محاضرة عن أهمية المحافظة على البيئة الساحلية

Awareness Lecture on the Importance of Preserving Coastal Environments

محــاضرة توعويــة نفــذتها الجمعيــة فــي اليــوم العــالمي للبيئــة، اســتهدفت طــلاب الابتدائيــة السادسة والطفولة المبكرة لتعزيـز مفهـوم حمايـة البيئة الساحلية.

An awareness lecture organized by the association for 6th-grade students and early childhood, aiming to strengthen the concept of coastal environment protection on the occasion of World Environment Day.

ندوة الطبيعة الصامتة في ضوء الأدب العربي

Awareness Seminar: "Silent Nature in Arabic Literature"

نــدوة نظّمتهــا الجمعيــة ضــمن فعاليــات أســبوع البيئة، تناولـت العلاقـة بـين البيئـة والأدب العربـي، وأبرزت دور الأدب في تعزيز الوعي البيئي

A seminar organized by the association during Environmental Week, discussing the relationship between the environment and Arabic literature, highlighting literature's role to increase environmental awareness.

3

## محاضرة الحلول المستدامة للتلوث البلاستيكي

Awareness Lecture on Sustainable Solutions for Plastic Pollution

محاضرة توعوية تناولت الحلول المستدامة للتلـوث البلاسـتيكي، قـدمتها د. عواطـف عبـد المجيـد فـي إحدى المدارس الحكومية، بمناسبة اليوم العالمي البيئة.

An awareness lecture on sustainable solutions for plastic pollution, presented by Dr. Awatif Abdul Majid at a public school, in celebration of World Environment Day.

محاضرة عن الزراعة المنزلية

**Educational Lecture about Home Gardening** 

محــاضرة تثقيفيــة قــدمتها الجمعيــة عــن الزراعــة المنزلية، تضمنت أفكاراً مبدعــة لتحفـيز الاهتمــام بالزراعة داخل المنازل.

association about home gardening, including creative ideas to simulate interest in indoor agriculture

2

4

# مبادرات رفع الوعي البيئي لدى المجتمع

#### **Environmental Awareness Initiatives for the Community**

## مشروع "صفر نفايات" في المدارس

#### "Zero Waste" Project in Schools

مشروع توعوي في مدارس أملج يهدف لتعزيز فرز النفايــات وتطبيــق مبــادئ الاســتدامة البيئيــة، بالتعــاون مــع مكتــب تعلــيم أملــج وبــدعم مــن منتجع الحواس الستة الكثبان الجنوبية.

An awareness project in Umluj schools aimed at promoting waste segregation and applying environmental sustainability principles.
Collaboration with the Umluj Education Office and supported by Six Senses Southern Dunes.

### برنامج "من أجل مدارس خضراء"

#### For Green Schools" Program

برنامج توعوي يهدف إلى تعزيز الوعي البيئي في المـدارس، قدمـه عضـو هيئـة التـدريس بجامعـة تبوك د. ناصر الحميدي بالتعاون مع مكتب تعليم أملح

environmental awareness in schools, presented by Dr. Nasser Al-Humaidi, a faculty member at Tabuk University. Collaboration with the Umluj Education Office 7

8

#### ندوة مفهوم التشجير ومنهجية الحفاظ على البيئة

# Awareness Seminar: "The Concept of Afforestation and Environmental Preservation"

ندوة علمية نظّمتها الجمعية للتوعية بأهمية اختيار مواقــع التشــجير، وتقــديم نصــائح لزراعــة النباتــات المناسبة، بهدف تعزيز الوعي البيـئي والحفـاظ علــى

A scientific seminar organized by the association to increase awareness of the importance of choosing afforestation sites and providing tips on planting appropriate vegetation, aimed at promoting environmental awareness and preservation

محاضرة عن مفهوم الاستدامة وتطبيقاتها

#### Lecture of the Concept of Sustainability and Its Applications

محاضرة توعويــة نظمتهــا الجمعيــة, لتعريــف المشاركين بمفهوم الاستدامة البيئية وتطبيقاتهـا فــي مختلــف المجــالات, بالتعــاون مــع منتجــع الحواس الستة الكثبان الجنوبية.

An awareness lecture organized by the association to introduce participants about the concept of environmental sustainability and its applications in various fields. Collaboration with Six Senses Southern Dunes.

6

5

#### 9

# مبادرات رفع الوعي البيئي لدى المجتمع

#### **Environmental Awareness Initiatives for the Community**

# رحلة بيئية لجبل الرنف

#### **Environmental Trip to Delonix Regia Mountain**

رحلة بيئية إلى جبل الرنف بمناسبة يـوم الأرض، للتعـرف علـى شـجرة الرنـف المحليـة، مـع حملـة تطوعيـة لإزالـة النفايـات، بالتعـاون مـع مبـادرة التوعيـة البيئيـة ومنتجـع الحواس الستة الكثبان الجنوبية.

الحواس الستة الكثبان الجنوبية. An environmental trip done on Earth Day to Delonix Regia Mountain to learn about the local Delonix Regia

tree. In addition to volunteer campaign to remove waste. Collaboration with the Environmental Awareness Initiative and Six Senses Southern Dunes.

### حملة توعية بيئية لحماية أشجار المانجروف

# **Environmental Awareness Campaign for Mangrove Tree Protection**

فعاليـة تهـدف للتعريـف بأهميـة أشـجار المـانجروف، والمحافظـة عليهـا، مـع جمـع بــذور المـانجروف، بمشـاركة المجتمـع المحلـي، ضـمن أنشـطة اليـوم الدولي لصون النظام الإيكولوجي لغابات المانجروف

A Campaign aimed to increase awareness about the importance of mangrove trees and their preservation, and to collect mangrove seed, with the participation of the local community, as part of International Mangrove Ecosystem Conservation Day.

12

11

# برنامج "كيف تكون من رواد البيئة"

#### "How to Be an Environmental Leader" Program

برنامج توعوي لرفع الـوعي البيئي فـي المـدارس، بالتعاون مع مبادرة التوعية البيئية التابعة لـوزارة البيئة والمياه والزراعة ومكتب تعليم أملج.

An awareness program designed to raise environmental awareness in schools, in collaboration with the Environmental Awareness Initiative of the Ministry of Environment, Water, and Agriculture and the Umluj Education Office.

## رحلة بيئية للتعرف على النباتات البية

# Environmental Awareness Trip to explore wild plants

نظمـت الجمعيـة رحلـة بيئيـة للتعـرف علـى النباتـات البرية، شملت جمع بـذور السَـلَم بالتعـاون خـبراء فـي هذا المجال

The association organized an environmental trip to learn about wild plants, including the collection of Sahlm seeds in collaboration with experts in the field.

# 13

# مبادرات رفع الوعي البيئي لدى المجتمع

#### **Environmental Awareness Initiatives for the Community**

## مسابقة "دحر التلوث البلاستيكي"

"Defeating Plastic Pollution" Awareness Competition

مسابقة توعوية إعلامية تهدف إلى رفع الوعي المجتمعي بحلول مكافحة التلوث البلاستيكي، بمناسبة اليوم العالمي للبيئة

15

An awareness media competition aimed at raising community awareness about solutions to combat plastic pollution, in celebration of World Environment Day.

# مسابقة "بيئتنا الجميلة تستحق أن ترسم"

"Our Beautiful Environment Deserves to Be Painted" Art Competition

مسابقة تهدف لـنشر الوعي البيئي من خلال الفن، ودعم الفنـانين المحليـين فـي التعبـير عـن أهميـة المحافظة على البيئة

A competition aimed to increase environmental awareness through art, supporting local artists in expressing the importance of environmental preservation 16

## حملة "حماة الوادي" للإصحاح البيئ

"Valley Protectors" Environmental Cleanup Campaign

حملة بيئية تهدف إلى نشر. الوعي البيئي وتعزيز صون الموارد الطبيعية وتنمية الغطاء النباتي في وادي خف بأملج، بالتعاون مع الجهات المعنية.

An environmental campaign aimed to increase environmental awareness, enhancing the preservation of natural resources, and vegetation cover in Khuff Valley in Umluj. Collaboration with concerned authorities

#### مبادرة تشجير وتوعية بيئية

Afforestation and Environmental Awareness Initiative

مبادرة بيئيـة تهـدف إلـى التشـجِير وزيـادة الـوعي البيئي، من خلال مشاركة ذوي الاحتياجـات الخاصـة فـي تشـجِير مراكـز الرعايـة النهاريـة وتنفيـذ حمـلات تشجير في المدارس المحلية.

An environmental initiative aimed to afforestation and increasing environmental awareness, involving people with special needs for afforestation of daycare centers and implement afforestation campaigns in local schools

# **17**

# مبادرات رفع الوعي البيئي لدى المجتمع

## **Environmental Awareness Initiatives for the Community**

### لقاء لتعزيز التعاون

جمعية أملج الخضراء تستضيف لقاء لتعزيز التعاون الزراعي استضافت الجمعية لقاءً مع المدير التعاونية التنفيذي لجمعية مـزارع البحـر الأحمـر التعاونية ومجموعة من مزارعي أملج، بهدف تعزيز التعاون وتطـــوير القطـــاع الزراعـــى فــــى المنطقـــة.

19

Meeting to Enhance Agricultural
The association hosted a meeting with the
executive director of the Red Sea Farmers
Cooperative and a group of Umluj
farmers to promote collaboration and
develop the agricultural sector in the
region

#### مسابقة الرسم والتصوير باليوم الوطني السعودي

Drawing and Photography Competition on Saudi National Day

مسابقة فنية بمناسبة اليـوم الـوطني السـعودي ٩٢, تهدف إلى تشجيع الإبداع الفني وتعزيز الـوعي البيئي لدى المشاركين.

An art competition done on Saudi National Day 92, aimed to encourage artistic creativity and increase environmental awareness among participants

#### تنظيم لقاء

جمعية أملج الخضراء تنظم لقاءً بين مزارعي أملج وتعاونيــــــة مــــــزارع البحــــــــر الأحمــــــر لمناقشة تسويق محصول المانجو وتعزيز التعاون لدعم القطاع الزراعي.

Green Umluj Association Hosts Cooperative Meeting Between Umluj Farmers and Red Sea Farmers المشاركات





المشاركة في معرض أسبوع البيئة تحت شعار "بيئتك تعرفك"، مع توزيع نشرـات توعوية وشتلات نباتات منزلية على الزوار لتعزيز الوعي البيئي.

Participation in the Environmental Week Exhibition under "Your Environment Knows You," and distribution of educational brochures and home plant seedlings provide to visitors to promote environmental awareness.





المشاركة في معرض سوق عامرة. Participation in Amerah Soug Exhibition.





االمشاركة في القافلة الزراعية الإرشادية بمحافظة أملج، حيث تم تقديم شتلات للمجتمع لتعزيز الوعي البيئي والزراعي.

Participation in the Agricultural Awareness Caravan in Umluj Governorate, where seedlings were provided to the community to enhance environmental and agricultural awareness





المشاركة في مهرجان مانجو أملج تضمنت تقديم 200 شتلة مـانجو للزوار، وتعـريفهم برؤيـة الجمعيـة وأهـدافها وإنجازاتهـا، بمشـاركة عدد من المتطوعين.

Participation in the Umluj Mango Festival and distribution of 200 mango seedlings to visitors, and introducing the association's vision, goals, and achievements done by volunteers

المشاركات





المشاركة في ملتقى الشراكات الأول لمركز المبادرات التنموية بإمارة تبوك

Participation in the First Partnerships Forum by the Development Initiatives Center at the Emirate of Tabuk.





المشاركة في ورشة عمل إطلاق مشروع تعزيز مشاركة المجتمع المحلي في مؤتمر الأمم المتحدة لمكافحة التصحر ( COP16)

Participation in a workshop for launching "Enhancing Local Community Participation Project" in the United Nations Convention to Combat Desertification (COP16).





المشاركة فـي مـؤتمر المنـاخ الرسـمي الثـاني للشـباب فـي المملكـة العربيـة السـعودية ( (COY)التـابع لاتفاقيـة الأمـم المتحدة الاطارية بشأن التغيير المناخي.

Participation in the 2nd Youth Climate Conference in Saudi Arabia (LCOY) under the UNFCCC framework.





المشاركة فـي مـؤتمر بمناسـبة اليـوم العـالمي لصـون النظـام الإيكولوجي لغابات المانجروف

Participation in a conference celebrating the International Day for the Conservation of the Mangrove Ecosystem.

Agreements: الاتفاقيات



توقيع مذكرة تفاهم مع المركز الـوطني لتنمية الحيـاة الفطريــة لتنميــة الغطـاء النبــاتي وإعــادة تأهيله في أملج.

Signing a community partnership memorandum with Sheikh Ibn Uthaymeen Intermediate School in Umluj to implement environmental programs





association.



Awards: التكريمات



تكـريم الجمعيـة مـن مركـز التنميـة الاجتماعية بالوجه لعام 2022 تقـديراً لجهودها في خدمة المجتمع

Honor by the Social Development Center in Al-Wajh City in 2022 for contributions to community service.



تكـريم الجمعيــة مــن معــالي وزيــر البيئـة والميـاه والزراعـة ضـمن حملـة "#بيئتــك\_تعرفـك" تقــديراً لجهودهــا في المحافظة على البيئة.

Honor by the Minister of Environment, Water, and Agriculture as part of the "Your Environment Recognizes You" campaign for efforts in



تكريم جمعية أملج الخضراء من نائب وزيـر البيئـة والميـاه والزراعـة لعـام 2023 تقـديراً لجهودهـا فـي تفعيـل العمل التطوعي.

Honor by the Deputy Minister of Environment, Water, and Agriculture in 2023 for contributions to volunteerism.

# التطوع في جمعية أملج الخضراء

# Volunteering at Umluj Green Association



إجمــــالي عــــدد المتطوعين

Total number of volunteers

1096

إجمـــالي عـــدد الساعات التطوعية

Total number of volunteer hours

5311

إجمالي عدد الفرص التطوعية: Total number of volunteer opportunities

44



كن جزءًا من التغيير الإيجابي! انضم إلى فريقنا التطـوعي، وسـاهم في حماية البيئة

Be part of the positive change! Join our volunteer team and contribute to protecting the environment.

# **Partners in Success:**

# شركاء النجاح





































- info@gua-sa.org
  Greenu2030@gmail.com
- منطقة تبوك, محافظة أملج
  Tabuk Region, Umluj Governorate



